

COMMUNIQUE DU PERSONNEL EN GREVE DU PRINTEMPS DES COMEDIENS

Reconduction de la grève aujourd'hui mardi 10 Juin

Ce mardi 10 juin, le personnel salarié et les équipes artistiques du Printemps des Comédiens ont voté la reconduction de la grève entamée le 3 juin dernier : 64 voix pour, 10 voix contre, 27 abstentions.

En réponse à la nomination du médiateur Jean-Patrick Gille et sa prise de position en faveur de l'accord, et dans la volonté de ne pas isoler les annexes 8 et 10 mais confirmer que cet accord nous concerne tous, la grève a été reconduite ce jour pour une durée de 48 heures.

Nous constatons chaque jour que notre action prend de l'ampleur. Ce mardi 10 juin, les équipes des spectacles suivants, programmés au Printemps des Comédiens nous ont rejoint dans la lutte en déclarant se mettre en grève dès aujourd'hui :

Le misanthrope, mise en scène Jean-François Sivadier

Les balayeurs de l'aube, mise en scène Evelyne Didi

Nous sommes seuls maintenant, collectif In vitro

Un métier idéal, mise en scène Eric Didry, avec Nicolas Bouchot

Les équipes administratives et techniques de Sortieouest à Bayssan ainsi que l'équipe du Marathon d'Aristophane ont également rejoint le mouvement, comme de plus en plus d'équipes partout en France et dans d'autres secteurs d'activité.

Une déclaration sera faite par l'équipe du Misanthrope lors de l'Assemblée Générale unitaire, **ouverte à la presse**, qui se tiendra ce mardi 10 juin à 14h à l'Agora de la Danse, à Montpellier.

Vous y êtes tous attendus afin de nous rejoindre dans la lutte en cours qui doit devenir un mouvement de grève générale.

Nous rappelons que cette lutte nous concerne TOUS : chômeurs, précaires, qu'ils soient intermittents, intérimaires, en CDD, mais aussi les personnels en CDI, de la culture et de tous les autres secteurs d'activité.